



osephine Wollfram und Maria von Korn, geborne Wollfram, k. k. Rechnungsraths-Witwe, geben Nachricht von dem sie betrübenden Hinscheiden ihres innigstgeliebten Oheims, des Herrn

Michael Bartenschlag,

kais. Rathes und jabilirten Hofzahlmeisters,

welcher am 18. Juli 1855, Abends um halb 7 Uhr, nach einer langwierigen Krankheit und Empfang der heiligen Sterbesacramente, im 89. Jahre seines Alters, selig in dem Herrn entschlafen ist.

Der Leichnam wird Freitag den 20. d. M., Nachmittags um halb 6 Uhr, in der Pfarrkirche der l. f. Stadt Baden eingeseget, und sodann auf dem Friedhose daselbst zur Erde bestattet.

Die heiligen Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen.